

Die Zurich Gruppe Deutschland unterstützt in ihrem 150. Jubiläumsjahr den 30. RTL-Spendenmarathon zugunsten der Stiftung „RTL – Wir helfen Kindern e.V.“.

Ein Team von rund 40 engagierten Zurich Mitarbeitenden stellt sich in Köln-Deutz der legendären 24h Kelly-Challenge. Im 150. Jubiläumsjahr der Zurich Gruppe Deutschland und zum 30. Geburtstag des RTL-Spendenmarathons richtet RTL eine rekordverdächtige Kindergeburtstagsfeier aus - und Zurich ist dabei.

Die Aktion ist Teil des Spendenmarathons, den die RTL-Stiftung seit drei Jahrzehnten organisiert, um Kindern in Not zu helfen. Mit dabei ist Extremsportler und Musiker Joey Kelly, der sich gemeinsam mit den teilnehmenden Teams klassischen Geburtstagsspielen wie Sackhüpfen, Eierlaufen und Bobbycar-Rennen stellt. Alle teilnehmenden Teams kämpfen gemeinsam mit Joey um den neuen Weltrekord im „Weiteste Team-Distanz beim Kindergeburtstags-Parcours (24 Std., Staffel)“, zertifiziert vom REKORD-INSTITUT für DEUTSCHLAND (RID).

Neben der sportlichen Teilnahme spendet die Zurich Kinder- und Jugendstiftung 30.000 Euro, die gezielt Kinder- und Jugendprojekten zugutekommen. Die Spende übergab Bernd O. Engelien, Vorstand der Zurich Kinder- und Jugendstiftung, an Wolfram M. Kons, Vorstand der RTL-Stiftung, und Joey Kelly zur Eröffnung. Mit dieser Aktion unterstreicht Zurich Deutschland sein Engagement für gesellschaftliche Verantwortung und den Einsatz für Kinder und Jugendliche.

„Die RTL-Stiftung feiert Jubiläum – und das passt perfekt, denn auch Zurich feiert in diesem Jahr einen runden Geburtstag. Ganz im Sinne unseres Mottos ‚150 Jahre in Bewegung‘ freuen wir uns besonders auf die actionreiche 24-Stunden-Geburtstagsparty unserer Nachbarn in Köln. Es wird sportlich, spaßig und vor allem eine großartige Teamleistung für Kinder in Not“, so Engelien.

Der Startschuss für die Kelly-Challenge fiel am Donnerstag, 20. November um 18.00 Uhr mit Beginn des 30. RTL-Spendenmarathons mit Moderator Wolfram Kons. Interessierte können das Event live auf dem RTL-Gelände in Köln-Deutz oder im RTL-Livestream verfolgen. Entertainer Jens Knossalla („Knossi“) berichtet direkt von der Kelly-Challenge auf Twitch.